
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Beach soccer 

Bruno Ferry : « Un groupe est né » 

Le gardien de l'US Mandréenne qui est devenu sélectionneur de l'équipe nationale version « beach soccer 

France » a réussi son entrée en emmenant les Bleus jusqu'en finale d'un tournoi organisé au Brésil. Une aventure 

humaine fabuleuse... 

Ce tournoi au Brésil ?  

Que dire ? Exceptionnel à tous les niveaux. Les organisateurs et Christian Prevost en tête avaient fait les choses 

en grand. Nous étions traités comme des professionnels avec un confort maximal, une médiatisation énorme et 

des conditions de vie parfaites. En plus, nous avons atteint la finale face au Brésil (4-2). Une performance rare.  

Pourquoi ?  

Parce que chez nos adversaires comme le Brésil, la Colombie, le Chili, l'Uruguay ou le Mexique le beach-soccer 

est professionnel. Nos opposants s'entraînent tous les jours et se connaissent par cœur. Nous, nous partions dans 

l'inconnu mais nous avons su nous adapter.  

Comment ?  

En compensant par une discipline de tous les instants avec peu de fautes commises. Tactiquement nous les avons 

gênés en évoluant assez bas sur le terrain afin de mieux exploser en contre. Nous avons pris nos marques en 

poule où nous avons fini 3e pour monter en puissance progressivement. Ce fut un vrai rêve. J'ai été élu 2e 

meilleur gardien et Florent Sinama Pongolle meilleur joueur.  

La suite ?  

Un tournoi en Egypte en juin avant un mondial en Colombie en septembre. J'aimerai organiser une étape à 

Toulon et je vais prendre rendez-vous avec le maire Hubert Falco et Pierre Guibert le président du district du Var 

pour en parler. Ce serait génial car c'est une discipline spectaculaire et intense qui prend un essor considérable 

dans le monde. 

A.D.   


